
 

 

 

 
 

2024-25年度 大宮西ロータリークラブ 週報 
 

創 立：１９６３年 ３月 ２２日 

例会場：パレスホテル大宮 

例会日：月曜日１２：３０～１３：３０ 

会 長 小林又次郎 

幹 事 岡部  勉 

クラブ会報委員会 島袋 祥子 
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 把手共行  ～分かち合おう、共にロータリーの感動を～  
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尽誠新望 ＝あなたの参加でクラブを活性化しよう＝  

 

会長 小林 又次郎 
敬愛するロータリアン

の皆さん、今日は。 
今日は、2770 地区の

現状について、皆さんに
ご報告しておくことがあ
ります。 
先月 11 月の 16・17 日

に地区大会が開催されま
したが、この地区大会と
いうのは記念講演とか各
種イベントばかりが目立
ちますが、いわゆる総会
にあたりますので、決議

事項を出席者にお諮りするわけです。この度も今後の運
営方針とか、様々提案されて決議されたことは、前回の
週報に掲載したとおりです。ところが、今年は、通例な
らば決議されている重要事項の一つが決議されていませ
ん。それは前年度決算に関しての決議事項です。実は、
地区内のクラブ会長が 10 月末に全員集められまして、決
算について「今回は、800 万円近く欠損となっており地
区大会で決議にかけることができない」という説明があ
り、関係計表が配布されました。その計表だけでは欠損
の原因解明にならない、ということで各クラブ会長から
意見が出され、追加資料も提供されましたが、結果とし
て地区大会での決議提案に至らず、説明も途絶えたまま
現在に至っています。 
また、10 月末に各クラブ会長が集められた際、もう一

つ重要な話題がありましたのでご報告しておきます。そ
れは、ＲＩ第 2770 地区を一般社団法人として法人登記す
る、という内容です。これは、ＲＩ自体が社団化され法
人格を持つようになる、という動きを契機としていると
聞いておりますが、まだ日本の各地区会で法人化された
例は無いと聞いております。 
この件については、まったく突然の提案であったこ

とから、各クラブ会長の多くは一度クラブに持ち帰っ
て議論したうえで旗幟を表明したいとの意向でした
が、地区の執行部は①各クラブに不利益は無い②無駄
な支出がなくなり、会計が明確化する、といった理由
から即時結論を得たいという意向で、「反対少数」と
いう結論で法人化手続きを進めると表明され、現在に
至っています。したがって、クラブとしては今現在そ

の手続きがどの程度進行しているのか否か確認できな
い状態です。 
以上２点につきまして、大宮西クラブの会長を務め

る身として不甲斐ない限りですが、私が把握できた限
りの地区運営に関する状況を報告申し上げ、会長挨拶
に代えます。 
なお、これらの件につきまして、会員の皆さんに疑

問点やご意見などがございましたら、私あるいは岡部
幹事にご一報いただきたいと思います。 
本日もよろしくお願いします。 

 
 
 

 
【本日のリーダー】 

 

    福田 美香会員 

 
 
 
 
■第５代よねやま親善大使 陳 瑶様 
■入会者／東日本電信電話株式会社埼玉事業部 
取締役 ビジネスイノベーション部長  
田部井 創様 

■2024 学年度米山記念奨学生 金 亮希さん 
■2024-25 年度青少年交換学生  
エリック・エスキルくん 

（ご紹介：副会長 小沢 孝） 
 
 

 
幹事  岡部 勉 
・今月のロータリーレートは次
回例会時に報告します。 
・本日例会前に理事会が開催さ
れました。 
・12.13(金) 金会員主催の「織
の音コンサー
ト」が開催され

ます。 
・本日例会後に年次総会があり
ます。    

会 長 挨 拶  

ロータリーの目的・四つのテスト 

幹 事 報 告 

お客様紹介、米山記念奨学生紹介 
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